

Liebe Eltern!

Da in der ersten Schulwoche (11.9. – 15.9.2023) nicht alle GTS-Räume aufgrund des Umbaus eingeräumt sind, kann die Nachmittagsbetreuung nur in einer Gruppe stattfinden. Daher wird in dieser Woche nur für jene Kinder eine Nachmittagsbetreuung angeboten, deren Eltern auch nachmittags noch berufstätig sind. Es gibt in dieser Woche auch noch kein Mittagessen. Daher unsere Bitte: holen Sie Ihr Kind in der ersten Schulwoche gleich nach Unterrichtsende von der Schule ab, wenn es irgendwie möglich ist.

✂-----

Name meines Kindes: \_\_\_\_\_

- Ja, ich kann mein Kind täglich bereits nach Unterrichtsende abholen.
- Ja, ich kann mein Kind am \_\_\_\_\_  
(einzelne Tage) bereits nach Unterrichtsende abholen.
- Nein, ich muss jeden Tag am Nachmittag arbeiten und habe daher keine Aufsicht für mein Kind. Ich hole mein Kind zur angegebenen Zeit ab.

Unterschrift: \_\_\_\_\_